
議員名 件 名 要 旨 細 目

１．現状について

２．深刻ないじめについて

３．早期発見するための取り組みについて

４．いじめ解消・回避の取り組みについて

１．医療費の抑制について １．取り組みについて

１．現状について

２．多剤、重複薬剤について

３．今後について

１．災害コールセンター設置について

２．災害時の広報について

３．他自治体との連携について

１．現状について

２．マイタイムラインの推進について

１．現状について

２．課題について

３．今後について

１．震災後の下水道の取り組みについて

２．今後の計画について

３．課題について

１．現状について

２．ＥＶ(電気自動車)の活用について

１．安全運転への支援について

２．免許返納について

１．自転車の安全走行について

２．自転車保険について

１．現状について

２．体制整備について

３．費用助成について

１．現状について

２．取得促進について

３．マイキープラットフォーム運用協議会参
加について

４．マイナンバーの利活用について

令和元年第３回定例会一般質問のお知らせ

令和元年９月４日に招集されます第３回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されましたのでお
知らせいたします。

①
芳
井
由
美

（質問方法：全て一問一答）

２．国民健康保険事
業について ２．適正服薬推進に関する取り

組みについて

１．子ども達を守る
取り組みについて

１．いじめについて

②
上
野
賢
一

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．防災・減災につ
いて

１．災害時の取り組みについて

２．防災タイムラインについて

５．電力について

４．地域活性化と利
便性向上について

１．マイナンバーカードについ
て

３．防災士について

４．下水道について

２．交通安全対策に
ついて

１．高齢ドライバーについて

２．自転車について

３．未来ある子ども
の健康福祉について

１．新生児聴覚検査について



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．利用状況について

２．キャンセルについて

３．課題について

１．利用状況について

２．キャンセルについて

３．課題について

４．病後児保育との連携について

１．現状について

２．今後について

４．支援体制について １．相談体制について

１．駐車場の現状について

２．24時間活用について

１．年間経費について

２．利用状況について

３．一般開放について

４．民間との連携について

１．利用状況について

２．一般開放について

１．認識について

２．今後について

１．高齢者の免許返納の取り組みについて

２．免許返納推進の取り組みについて

１．27ホール化に伴う現状について

２．ティーグランドの改修について

３．芝生の管理について

１．テニスコート現状の課題について

２．高洲中央公園・太陽の丘公園コート改修
について

１．元町→中町→新町の交流をつなぐコース
づくりについて

２．実行委員会体制の構築について

１．現状について

２．今後について

１．設立10年経過し設立趣旨再確認について

２．協働の担い手としての成果について

３．オープン講座の評価について

１．現状と課題について

２．更なる充実について

１．現状認識と市の考えについて

２．推進の可能性と市の考えについて

③
末
益
隆
志

（質問方法：全て一問一答）

１．安心な保育につ
いて

１．病後児保育について

２．病児保育について

３．保育園について

２．公共施設マネー
ジメントについて

１．駐車場の活用について

２．学校プールについて

３．学校体育館について

４．トライアルサウンディング
について

④
吉
村
啓
治

（質問方法：全て一問一答）

１．シニアの安心・
元気・活躍について

１．高齢者の自動車運転につい
て

２．パークゴルフ場の運営につ
いて

３．テニスコートの改修計画に
ついて

４．ウォーキングイベント実施
について

６．市民大学校について

１．パートナーシップ宣誓制度
について

２．子育て健全育成
について

１．うらっこ広場について

５．公園や緑道の健康遊具につ
いて

３．人権尊重の推進
からＬＧＢＴ共生社
会について



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．現在の検討状況について

２．市内児童育成クラブの現状について

３．課題について

１．特別支援学校へ自力通学す
る生徒の安全・安心について

１．駅のホームドア設置について

１．来年度以降の高等部通学バスについて

２．医療的ケアの必要な児童・生徒のバス利
用について

３．浦安市から船橋特別支援学校への直通バ
スについて

１．現在の進捗状況について

２．市が考えるビジョンについて

１．事業実施の経緯と目的について

２．現在の進捗状況について

３．今後について

１．先日開催された説明会について

２．施設内に整備予定のグループホームにつ
いて

１．｢誰もが健やかに自分らしく生きられるま
ち｣について

２．市内福祉拠点の将来的なビジョンについ
て

１．運転免許証自主返納に対する市の考え方
について

２．現状について

３．自主返納を推進するための方策について

１．本市の考え

２．現状の取り組みと課題

３．高齢者見守りネットワークについて

１．現状について

２．今後の取り組みについて

１．現状の対策と課題

２．迷惑電話防止機器の給付について

１．改正入管法への対応について

２．外国人の相談体制について

２．来訪者へのおもてなしにつ
いて

１．多言語対応の案内について

１．憩いの場としての考え

２．安全対策について

１．横断について

２．交通安全対策について

１．計画の進捗状況について

２．施策事業について

２．新総合計画への引き継ぎに
ついて

１．基本計画への反映について

１．消防団の現状について

２．現行の課題について

３．再編の目的と内容について

⑤
毎
田
潤
子

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

２．特別支援教育の
よりよい環境づくり
について ２．特別支援学校への通学バス

について

３．浦安市への県立特別支援学
校誘致について

４．浦安市特別支援教育のあり
方検討事業について

４．運転免許証の自
主返納について

１．浦安市における免許証の自
主返納について

１．児童育成クラブ
の受け入れ拡充につ
いて

１．児童育成クラブの５・６年
生の受け入れについて

３．障害者の親亡き
後の終の住処につい
て

１．(仮称)東野地区複合福祉施
設について

２．新総合計画について

⑦
深
津
徳
則

（質問方法：全て一問一答）

１．まちづくり３か
年計画について

１．これまでの取り組みについ
て

２．消防団について １．消防団の再編について

⑥
斉
藤

哲

（質問方法：全て一問一答）

１．真に豊かな市民
生活について

１．社会的孤立・セルフネグレ
クトについて

２．高齢者緊急通報装置につい
て

３．悪質商法について

３．地域の環境と安
全について

１．しおかぜ緑道について

２．市役所通り(富士見・堀江
～東野地区)について

２．外国人にやさし
いまちづくりについ
て

１．外国人材の受け入れについ
て



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．理解を促すための取り組みについて

２．維持管理の財政見通しについて

３．庁内の統一的なデータの活用について

４．今後の公共施設のあり方について

１．安心して生活していける環境づくりにつ
いて

２．青少年サポート事業について

３．発達障がい者の支援について

４．今後の支援について

１．子どものネット利用状況について

２．ネットトラブルの現状と課題について

３．青少年補導員の活動について

１．道路維持事業について

２．歩道整備について

２．中町地域の道路整備につい
て

１．東野地区の進入車両対策について

１．法定外目的税

２．ふるさと納税

３．ネーミングライツ

４．他に検討している収入策

１．待機児童対策の方向性

２．｢適応指導教室｣の呼称

３．スポーツ １．陸上競技場のスタジアム化

４．コミュニティ １．自治会の法人化

５．水辺 １．水上シアター

１．ビーナスプラザの移転

２．アップサイクルの考え方

１．日の出、明海、高洲の二次利用

２．分譲集合住宅の今後

８．拠点整備 １．舞浜駅北口

９．利便性の向上 １．市役所行政のデジタル化

１．今後必要となる行政需要について

２．今後のまちづくりへの考え方について

３．子ども図書館整備について

２．健康長寿につい
て

１．高齢者支援について １．フレイル予防事業について

１．本市の公民連携事業について

２．民間提案窓口について

１．クラウドファンディングによる歳入確保

２．自動販売機について

３．駐車場について

１．本市の状況について

２．今後について

⑨
岡
野
純
子

（質問方法：全て一問一答）

１．浦安市新総合計
画について

１．新たな収入策について

２．子育て

７．住宅

６．ごみ処理

⑧
一
瀬
健
二

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．次世代まで持続
可能な社会について

１．本市の公共施設の現状と今
後について

４．安全で快適なま
ちづくりについて

１．元町地域の道路整備につい
て

２．福祉施策につい
て

１．精神障がい者支援の整備に
ついて

３．子どもとネット
環境について

１．ネットトラブルから子ども
を守ることについて

⑩
柳

毅
一
郎

（質問方法：全て一問一答）

１．まちづくりにつ
いて

１．今後の新町地区のまちづく
りについて

４．動物行政につい
て

１．改正動物愛護法について

３．行財政改革につ
いて

１．公民連携について

２．新たな財源確保について



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．一括再委託の考え方について

２．再委託の在り方について

１．有料配布する理由

２．他市の事例

１．実態

２．他市の事例

４．新総合計画につ
いて

１．作成プロセス １．財源の裏付け

１．解約する場合

２．改定についての協議内容及びその根拠

１．エンディングサポートへの認識について

２．本市の現状について

３．他市事例について

４．導入の可能性について

１．現状と検討状況について

２．支援コーナー設置について

１．現状について

２．対策について

１．現状について

２．改善策について

１．今後における職員数の推移について

２．行政サービスの高度化について

３．利便性について

１．ＲＰＡについての認識について

２．今後について

１．現状について

２．電子化に向けての今後の取り組み

４．ＩＣＴ推進計画の策定につ
いて

１．必要性について

１．責任の所在について

２．今後の液状化対策について

１．音楽ホールの利用状況及び
収支状況について

２．新たな検証委員会の設置に
ついて

１．子ども図書館の再検討につ
いて

２．事業概要の市民への説明に
ついて

４．本市における貧
困の実態について

１．相対的貧困の実態について

１．国民健康保険の利用実態に
ついて

２．外国人への生活保護の支給
実態について

６．来年度の教科書
採択について

１．単独採択の可能性について

３．子ども図書館に
ついて

５．外国人による社
会保障制度の利用実
態について

⑪
広
瀬
明
子

（質問方法：全て一問一答）

１．契約のありかた
について

１．再委託

２．各課設置の傍聴
可能な会議の傍聴資
料の扱いについて

１．資料の取扱い

３．化学物質過敏症
への市の取り組みに
ついて

１．現状

５．音楽ホール継続
について

１．契約内容の解釈

⑫
芦
田
由
江

（質問方法：全て一問一答）

２．化学物質過敏症
について

１．香害について

４．スマート自治体
への転換について

１．市民サービスについて

１．高齢者支援につ
いて

１．エンディングサポートにつ
いて

２．ご遺族支援について

３．バス停について １．新浦安駅の羽田行きリムジ
ンバスの停留所について

３．ペーパーレス化について

２．ＲＰＡ導入について

⑬
折
本
龍
則

（質問方法：全て総括）

１．市街地液状化対
策事業について

２．音楽ホールにつ
いて



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．ビジネス創出支援や中小企業の事業支援
に対する民間事業者の活用について

２．チャレンジショップなどの創業を支援す
るための民間事業者の活用について

３．民間事業者の起業家養成プログラムの活
用について

１．浦安駅周辺の再開発と商業振興について

２．入船４丁目の一部を用途地域の変更によ
り地域産業振興地域とすることについて

３．やなぎ通りや大三角線などの幹線道路に
面する土地の有効活用について

３．新産業の創出について １．公園や緑地帯に花が多い浦安の特長を活
かした特産品の創出について

４．海辺の交歓エリアについて １．海辺の交歓エリアの賑わいを創出する構
想について(日の出～高洲地域)

５．市民の交流とバス路線につ
いて

１．元町と中町・新町を結ぶバス路線の充実
について

１．市内全世帯に占める賃貸世帯の割合につ
いて

２．若者の流入は街を活性化させ、その賃料
は地元に落ちることについて

３．若者の賃貸世帯が多いと近隣に商業が繁
盛することについて

１．利用料について １．減免について

１．増室について

２．利用時間の延長について

１．土地利用について

２．進捗状況について

１．処遇の改善について

２．施設規模について

３．視覚障害者等の読書環境の
整備の推進について

１．本市の取り組みについて

１．子どもの貧困について １．調査について

１．就学援助制度について

２．学費の無償化について

１．現在の総合計画について １．検証について

１．日常生活支援について

２．道路整備について

３．公共施設(学校・公民館)に
ついて

１．維持管理、転換について

４．財政について １．今後の見通しについて

２．少子高齢化への対応につい
て

⑮
美
勢
麻
里

（質問方法：全て一問一答）

４．新総合計画(素
案)について

１．墓地公園施設・
火葬場の利用につい
て

２．霊安室について

２．図書館について １．子ども図書館建設について

２．学校図書館司書について

３．子育て支援につ
いて ２．就学支援について

⑭
今
泉
浩
一

（質問方法：全て一問一答）

１．地域産業振興と
経済活性化について

１．民間事業者のノウハウ活用
について

６．賃貸住宅が浦安市に及ぼす
影響について

２．地元中小企業や起業家が創
業できる地域創出について


